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Accogliamoci, abbracciando i fratelli. 
Siamo qui per benedire, lodare, ringraziare e adorare il Signore. 
Dove due o più sono riuniti, io sono in mezzo a loro, io credo che le promesse contenute 
nella Bibbia sono per me, e comincio a viverle. Dio si prende cura di me. 
Questo luogo è stato scelto da Dio per noi. 
Siamo qui per fare un cammino insieme. 
Il Signore usa tutto, se non ci fosse stata quella circostanza nella mia vita, non avrei 
incontrato il Signore, nulla viene a caso, usa anche quel peccato per incontrarlo. 
Come ci sentiamo fratelli, Gesù alita su di noi il suo Spirito e con il cuore diciamo: voglio 
essere tuo discepolo, voglio seguirti Gesù. 
Sei qui perché hai incontrato qualcuno che ti ha portato qui. 
Lo Spirito Santo è in me, intercede per me con gemiti inesprimibili (Romani8,26) perché sa 
tutto, conosce ogni cosa della mia vita. 
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Lo Spirito Santo è l’amore che unisce il Padre al figlio. 
GIOVANNI 6,63 
È lo Spirito che dà la vita, la carne non giova a nulla. 
Siamo figli di Adamo ed Eva, siamo tutti peccatori. 
Ogni mattina diamo il buongiorno allo Spirito Santo, tu vivi in me e mi ami, sentirsi amati 
da Dio. 
Grazie Signore per i fratelli nuovi e preghiamo per loro. 
Il Signore vuole salvare tutti e guarire tutti. 
Lodare il Signore= credere che lui è presente nella mia vita e usa tutto per un bene 
maggiore anche nei momenti difficili. 
Ti lodo Signore per il dono della mia vita, io esisto perché tu lo vuoi, ti lodo per i fratelli che 
mi hai dato. 
Oroscopo, lettura mano etc sono strumenti del demonio, se sono caduta in quella rete, 
devo dire rinuncio e perdonare chi ti ha portato su quella strada sbagliata. 
Se invidio o dico bugie o sono orgoglioso, devo dire rinuncio a questi spiriti. 
SIRACIDE 17,23b-24 
Chi è vivo e sano loda il Signore. Quanto è grande la misericordia del Signore, 
il suo perdono per quanti si convertono a lui! 
Se siamo qui è perché qualcuno ha pregato per noi. 
SIRACIDE 21,1-2 
Figlio, hai peccato? Non farlo più e prega per le colpe passate. Come alla vista del 
serpente fuggi il peccato: se ti avvicini, ti morderà. 
Vuoi renderti conto di cos’è la misericordia? L’amore di Dio è come un grande fuoco, come 
tu chiedi perdono per i tuoi peccati, essi cadono in quel fuoco e spariscono. Cerco ancora 
il mio peccato e non c’è più. 
3 

Uno dei peccati più gravi è criticare, tappati la bocca, sono tutti migliori di me, non giudico 
nessuno. 
Il Signore non vuole la malattia, essa è entrata nel mondo a causa del peccato, quante 
ereditarietà abbiamo ricevuto, Signore tu mi scruti e mi conosci, sai tutto di me, io ti chiedo 



di avere compassione di me e di guarirmi, quante parti di me non funzionano, tutti quelli 
che venivano a te, Signore, tu li guarivi tutti. Perdono tutte le generazioni passate, 
guariscimi Signore dalle mie ereditarietà. Gesù ci lava con il suo sangue. 
LAMENTAZIONI 5,7 
I nostri padri peccarono e non sono più, noi portiamo la pena delle loro iniquità. 
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Che cosa vuol dire Alleluia? Lodiamo il Signore, è una parola che non è stata tradotta in 
altre lingue, tutto il mondo usa la stessa parola. 
Salmo 146 
Alleluia, lodate il Signore: è bello cantare al nostro Dio, dolce è lodarlo come a lui 
conviene. 
Se non ritornerete bambini, non entrerete nel Regno di Dio, devo tornare nel grembo di 
mia madre, dice Nicodemo a Gesù? No, bisogna cambiare mentalità. 
Facciamo festa perché incontriamo il fratello e la sorella, gioire di ogni istante della nostra 
vita, dobbiamo vivere l’attimo presente, grazie Signore perché ci vogliamo bene, non è 
amore umano, è l’amore di Dio, voglio il tuo bene. 
Lodo per le circostanze mediante le quali ho incontrato i fratelli. Per volere il tuo bene, non 
giudico più nessuno. Accettare i fratelli così come sono. 
Il Signore ti ama, ama tutti. 
Gesù è qui ed io credo che tu sei qui. 
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SALMO 133/133 
Ecco quanto è buono e quanto è soave che i fratelli vivano insieme! È come olio 
profumato sul capo, che scende sulla barba, sulla barba di Aronne, che scende sull'orlo 
della sua veste. È come rugiada dell'Ermon, che scende sui monti di Sion. Là il Signore 
dona la benedizione e la vita per sempre. 
In questo luogo dove siamo ora, il Signore ci dona la sua benedizione e la vita per sempre 
(vita eterna), vuol dire che le maledizioni vanno via, la benedizione è Gesù, dove c’è 
Gesù, il demonio non può stare. 
MATTEO 12,46-50 
Mentre egli parlava ancora alla folla, sua madre e i suoi fratelli, stando fuori in disparte, 
cercavano di parlargli. Qualcuno gli disse: «Ecco di fuori tua madre e i tuoi fratelli che 
vogliono parlarti». Ed egli, rispondendo a chi lo informava, disse: «Chi è mia madre e chi 
sono i miei fratelli?». Poi stendendo la mano verso i suoi discepoli disse: «Ecco mia madre 
ed ecco i miei fratelli; perché chiunque fa la volontà del Padre mio che è nei cieli, questi è 
per me fratello, sorella e madre». 
Imitare il comportamento di Maria che passa al silenzio, perché va insieme Maria? Per 
essere strumento di pace nel silenzio, anche noi se vogliamo la pace dobbiamo fare 
silenzio, chi discute porta divisione. La battaglia è nel silenzio, viviamo nel mondo ma non 
siamo di questo mondo. 
GIOVANNI 17,14-17 
Io ho dato a loro la tua parola e il mondo li ha odiati perché essi non sono del mondo, 
come io non sono del mondo. Non chiedo che tu li tolga dal mondo, ma che li custodisca 
dal maligno. Essi non sono del mondo, come io non sono del mondo. Consacrali nella 
verità. 
Qualche volta il silenzio parla, una persona capisci come la pensa nel silenzio, è la 
presenza di quella persona può essere segno di contraddizione senza parlare. 
Non basta ascoltare la parola di Dio, la devo mettere in pratica, non è facile, è un 



combattimento contro la nostra mentalità. 
Noi abbiamo ereditato il male, le tentazioni le abbiamo tutti, siamo tutti indemoniati, 
dobbiamo rinunciare ogni giorno ai nostri vizi, il demonio non si perde di coraggio quando 
ti converti, anzi. Quando satana ti tenta, deve trovare la parola di Dio in te, il 
combattimento avviene con la parola di Dio vissuta. 
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Gesù è il Signore, Alleluia. 
Quando non vediamo fratelli da anni al gruppo, non indaghiamo sul perché, facciamo festa 
per il loro ritorno. 
Lo Spirito Santo è già qui ad aleggiare con piogge di benedizioni. 
Grazie Spirito Santo che ti muovi in noi, noi siamo tempio di Dio. 
Io ti ho scelto per essere il mio tempio dice Gesù, grazie Signore che mi hai scelto, grazie 
per le circostanze che mi hanno condotto qui al gruppo, anche se erano dolorose. 
Riconsegnamo la vita a Cristo ogni giorno. 
Le fede è fiducia, diciamo a Gesù: io mi fido di te, tu ti prendi cura di me in ogni istante 
della mia vita. 
La salvezza è in me, il Signore è la mia salvezza. 
GIACOMO 4, 4B-6 
Chi dunque vuole essere amico del mondo si rende nemico di Dio. O forse pensate che la 
Scrittura dichiari invano: fino alla gelosia ci ama lo Spirito che egli ha fatto abitare in 
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noi? Ci dà anzi una grazia più grande; per questo dice: Dio resiste ai superbi; 
agli umili invece dà la sua grazia. 
Dio è un Dio geloso, vuole essere al 1°posto nella tua vita, l’hai deciso? Allora, sei 
abitata/o dallo Spirito Santo e vivi in questo mondo ma non sei più di questo mondo. 
GIOELE 3, 1,2 e 5 
Dopo questo, io effonderò il mio spirito sopra ogni uomo e diverranno profeti i vostri figli e 
le vostre figlie; i vostri anziani faranno sogni, i vostri giovani avranno visioni. Anche sopra 
gli schiavi e sulle schiave, in quei giorni, effonderò il mio spirito. Chiunque invocherà il 
nome del Signore sarà salvato, poiché sul monte Sion e in Gerusalemme vi sarà la 
salvezza, come ha detto il Signore, anche per i superstiti che il Signore avrà chiamati. 
Tu Signore sei un Dio fedele, in te troviamo rifugio. 
Anche il giusto pecca sette volte al giorno, non ci stanchiamo di dire al Signore che siamo 
imperfetti, lasciamoci lavare dal suo sangue. 
Con il tuo sangue, noi siamo salvati e ci hai aperto le porte dell’eternità, allora dobbiamo 
diventare misericordia e non sacrificio. 
Gli spiriti religiosi sono demoniaci, ognuno si fa una religione fai da te e poi punta il dito e 
condanna gli altri. Esempio, se uno è convinto che ci si salva per le opere nonostante un 
cammino di conversione, e poi condanna e giudica gli altri, è un’ideologia della propria 
religione fai da te, inculcata da insegnamenti sbagliati. Aiutami Signore a cambiare 
mentalità, misericordia verso tutti e nessuno giudizio. 
Dio ha compassione della mia miseria, conosce la mia storia. 
Lodo Dio in ogni circostanza, anche quelle negative. 
Il Signore utilizza le mi vie storte per condurmi a sé. 
Dio scioglie le rigidità che ho ereditato, o mi sono state insegnate per educazione o sono 
così per carattere per modellarmi e rendermi discepolo. 
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Quale gioia venire al gruppo e vedere il volto dei fratelli. 
Quale gioia venire alla casa del Padre. 
Domandiamo pace per Gerusalemme, quale Gerusalemme? La Gerusalemme è qui al 
gruppo, solo il Signore può dare la pace. 
Grazie per i fratelli che pregano per noi, il mondo attorno a noi è in mano a satana, quale 
scopo ha satana? Distruggere tutto e tutti. 
Grazie perché ti ho incontrato Gesù, sei l’unico che mi consola e mi dice: sono presente 
nella tua vita, vuoi che mi prenda cura di te? Dice Gesù. 
Dico si al Signore tutti i giorni con la preghiera, altrimenti vivo con le paure. 
Dio è Re e si prende cura di me se gli dico di si, non può dirlo qualcun altro al mio posto. 
Siamo qui per benedire, cosa vuol dire benedire? Dire bene di Dio, per quanto la mia vita 
sia disastrosa, Dio è presente, se parti da questo, un po’ per volta le cose cambieranno, 
ma non come una bacchetta magica, pian piano e vedrai che se quei problemi non ci 
fossero stati, non avresti incontrato Gesù. 
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Dove c’è Gesù, c’è lo Spirito Santo che aleggia e legge i si dei nuovi arrivati per seguire 
Gesù. 
Lo Spirito Santo ci è stato dato quando siamo stati battezzati ma lo abbiamo messo nel 
cassetto ma quando cominciano le tribolazioni nella vita, ci avviciniamo a Dio e iniziamo 
un cammino con lui e lo Spirito Santo comincia a svegliarsi. 
Chi è andato nel regno dell’occulto, maghi, oroscopi, solitari, lettura mano, pendolini etc.. 
una volta che si converte, faccia una buona confessione e perdoni chi gli ha dato 
l’indirizzo, senza giudicare, magari è stata tua madre o tua nonna. Quando incontri Gesù 
cambi strada, volti pagina. 
Perdoniamo la Chiesa, non parla mai dello Spirito Santo, la chiesa siamo noi. 
ROMANI 5,5 
La speranza poi non delude, perché l'amore di Dio è stato riversato nei nostri cuori per 
mezzo dello Spirito Santo che ci è stato dato. 
Il nostro compito è parlare di Gesù, se la chiesa non trasmette Gesù è morta. 
Tutti abbiamo peccato, voglio fare il bene e faccio il male che non voglio, noi abbiamo 
ereditato il male, il male è accovacciato dentro di me con tutti i vizi. Siamo tutti Caino 
contro Abele. Dobbiamo saper perdere per vincere, altrimenti non ci convertiamo. 
GIOVANNI 15,8 
In questo è glorificato il Padre mio: che portiate molto frutto e diventiate miei discepoli. 
Ringraziamo il Signore che ci indica la strada della pace, il cuore dell’uomo lo giudica solo 
Dio. 
Non sappiamo neanche confessarci, diciamo i fatti degli altri ma non i nostri peccati. 
La tentazione se la superi non è peccato, ma devi sempre pregare per non soccombere. 
SIRACIDE 5, 6-8 
Non dire: «La sua misericordia è grande; mi perdonerà i molti peccati», perché presso di 
lui ci sono misericordia e ira, il suo sdegno si riverserà sui peccatori. Non aspettare a 
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convertirti al Signore e non rimandare di giorno in giorno, poiché improvvisa scoppierà l'ira 
del Signore e al tempo del castigo sarai annientato. 
ATTI 13,47 
Io ti ho posto come luce per le genti, perché tu porti la salvezza sino all'estremità della 
terra» 
Quando una persona decide di seguire Gesù cosa succede in una famiglia? Si 
divideranno tre contro due e due contro tre; padre contro figlio e figlio contro padre, madre 
contro figlia e figlia contro madre, suocera contro nuora e nuora contro suocera». Luca 



12,53. 
La moglie o il marito non convertito metteranno il bastone tra le ruote all’altro coniuge 
convertito. 
Il nostro comportamento deve essere testimonianza davanti agli uomini. 
L’appartenenza al gruppo è dentro di noi, dove hai incontrato Gesù. 


